
Punto n.2

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE OLIVI DANIELE DEL P.D. SULLA
SITUAZIONE DEL SOTTOPASSO DI VIA RICCI

Da diverso tempo le barriere poste a tutela dei pedoni per attraversare il sottopasso ferroviario di
Via Ricci sono divelte e/o mancanti.

Situazione  -  ben  nota  all'Amministrazione  Comunale  -  che  quotidianamente  mette  a  rischio  la
sicurezza dei cittadini in quel collegamento tra il tessuto urbano cittadino ed il quartiere di Santa
Maria  del  Piano;  quartiere  "attrattore"  anche  per  i  servizi  d'interesse  pubblico  presenti:  dalla
Multisala, all'area commerciale, alla Parrocchia, alla nuova sede del Commissariato di PS e della
Polizia Stradale che a brevissimo sarà operativa.

Via  Ricci  è  notoriamente  molto  trafficata  perché  ingresso  alla  città  dalla  zona  sud  e  nodo  di
quell'asse che collega la viabilità urbana con la vicina SS 76 (uscita "Jesi Centro"); un tratto stradale
spesso  percorso  dai  veicoli  a  velocità  sostenuta,  a  "stretto  contatto"  con  i  pedoni  viste  la
configurazione e l'ampiezza del marciapiede.

I residenti ed i fruitori segnalano, poi, la necessità di completare – per poche decine di metri – il
tratto di marciapiede dal sottopasso al quartiere di Santa Maria del Piano.

Pertanto si
CHIEDE

all’Amministrazione Comunale:
1)  È  intenzione  della  Giunta  Comunale  provvedere  alla  manutenzione  ordinaria  e

straordinaria del percorso pedonale del sottopasso di Via Ricci?
 Se sì :
 quali  accorgimenti/opere  intende intraprendere per  mettere  in  sicurezza  il  tragitto
pedonale ?
 qual è il cronoprogramma dell’opera? quando è previsto l’avvio dei lavori? 
 Se no, quali sono le motivazioni di questa scelta?

2) E’ intenzione della Giunta Comunale provvedere al completamento – poche decine di
metri - del marciapiede all’uscita del sottopasso di Via Ricci fino al quartiere di Santa
Maria del Piano?
 Se sì, quando è previsto l’avvio dei lavori?


